

GHS H.-Kendenich, Steinackerstr. 6, 50354 Hürth

Hürth, 04.05.2020

Sehr geehrte, liebe Eltern,

wie Sie alle schon mitbekommen haben, hat die Digitalisierung der Schulen im Land NRW in Zeiten von Corona eine große Priorität.

Auch wir sind gut digitalisiert und starten ja mit unserem Padlet und auch mit der Lernplattform Moodle durch. Die Stadt Hürth stellt, wie vom Ministerium NRW gefordert, auch den Schülerinnen und Schülern ein W – LAN an der Schule bereit. Dies sollen die Schülerinnen und Schüler auch im Unterricht mit Erlaubnis der Kolleginnen und Kollegen nutzen können.

Allerdings möchten wir hier auf eine strenge Einhaltung von Regeln verweisen, die auch Ihr Kind in der Schule schützen soll. Die Nutzung des schulischen W – LANs durch private Endgeräte bedarf einer eindeutigen Zuordnung zu den Schüler*innen. Die Endgeräte dürfen im Unterricht mit Erlaubnis der unterrichtenden Kollegin / des unterrichtenden Kollegen für unterrichtliche Zwecke, z.B. Recherchen oder Nutzung der Lernplattform genutzt werden.

Auf dem äußeren Schulgelände, in der Mensa, auf dem Schulhof in den Pausen, im Treppenhaus und auf den Fluren allerdings darf weiterhin kein Handy genutzt werden zum Schutz der Privatsphäre anderer Beteiligten im schulischen Umfeld. Hier gilt weiterhin unser Handlungsstrang zur Handynutzung, d.h. jede Schülerin / jeder Schüler muss das Handy für den Rest des Schultages bei jeder Kollegin / jedem Kollegen abgeben, wenn sie / er es auf dem äußeren Schulgelände, in der Mensa, auf dem Schulhof in den Pausen, im Treppenhaus und auf den Fluren im Schulgebäude benutzt. Nach dreimaliger Abnahme des Mobiltelefons wird das Handy am Ende des Schultages nur noch an die Erziehungsberechtigten ausgehändigt.

Mit herzlichen Grüßen und bleiben Sie gesund

R. Röbel
(Schulleitung)